
 

 

         Procès-verbal 

Conseil d’établissement 

École Le Rocher 

Réunion tenue le 10 octobre 2024, à 18 h 45, à l’école 

 

Étaient présents : 

 

 

Simon Pelletier 

Isabelle Tanguay 

Evelyne Robitaille 

Amina Lehtihet 

Katherine Simard 

Sabrina Lajoie 

Véronique Barabé 

Fannie Laflamme 

 

 

 

 

 

Étaient Absents : 

 

Kim Martel 

Marie-Claude Villeneuve 

Anne-Marie Coutu 

 

 

 

Public 

 

4 élèves de 5e année 

 

 

 

Prochaine rencontre 

 

19 novembre 2024 
 

 

 

ORDRE DU JOUR  

 

1. Ouverture de la séance et mot de bienvenue  

 

2. Vérification du quorum et des présences 
 

3. Parole au public 
 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

 

5. Lecture et adoption du procès-verbal du 13 juin 2024 

 

6. Présentation des membres 

 

7. Composition et fonctionnement du Conseil d’Établissement 

 

7.1 Élection aux postes (président, vice-président et 

secrétaire) (art.56 et art.69) 

7.2 Désignation du représentant de la communauté 

7.3 Formulaire à remplir (Dénonciation d’intérêt (art.70), 

chaîne téléphonique et confidentialité) 

7.4 Adoption des règles internes 2024-2025 (art.67) 

7.5 Calendrier des rencontres (art.67) 

7.6 Budget de fonctionnement, adoption ; (art.66) 

8. Points d’information: 

 

8.1 Formation des membres des conseils d’établissement, 

information; 

8.2 Évaluation des apprentissages et résumé des normes et 

modalités, information; 

8.3 Brigade du Rocher 

 



 

 

 

          

 

9. Points de décisions : 

 

9.1 Dérogation de la politique alimentaire, approbation 

9.2 Activités éducatives complémentaires 2023-2024 

9.3 Mandat confié à l’OPP 

 

10. Parole: 

 

8.1 Parole au président ou à la présidente; 

8.2 Parole au représentant du comité de parents; 

8.3 Parole aux enseignantes; 

8.4 Parole à la représentante du service de garde; 

8.5 Parole à la représentante du personnel de soutien. 

  

9.  Sujets divers 

 

10. Levée de l’assemblée 

 

   

 

Simon Pelletier 

Président 

 

 

Annie Lohéac 

Directrice 

 

 

 

 

 

 



 

 

Ordre 

du 

jour 

Résolutions Propositions/informations/commentaires 

1. -- Ouverture de la séance et mot de bienvenue 
 

À 18h45, Madame Lohéac ouvre l’assemblée et souhaite la bienvenue à tous les participants. 
 

2. -- Vérification du quorum et des présences 
 

Madame Lohéac constate l’atteinte du quorum.  
 

3. -- Parole au public 
 

4 élèves de 5e année présentent le projet Les trouvailles du Rocher. Ce projet Ose entreprendre a débuté l’an dernier et 

se poursuivra durant l’année scolaire 2024-2025. 
 

4. CE-194-24-25-01 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Il est proposé par M. Simon Pelletier d’adopter l’ordre du jour.  

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

5.  CE-194-24-25-02 Adoption du procès-verbal de la séance régulière du 15 juin 2024. 
 

L’adoption est proposée par Madame Isabelle Tanguay. 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

6. -- Présentation des membres  

 

Madame Lohéac demande à chacun des membres de se présenter. Chaque membre présente à tour de rôle en 

donnant quelques informations sur eux ou leur enfant fréquentant l’école. 

7 -- Composition et fonctionnement du Conseil d’Établissement 

7.1   CE-194-24-25-03 Élection aux postes : président, vice-président et secrétaire (art.56 et art.69) 

 

Madame Lohéac présente les postes de président, vice-président et secrétaire. 

M. Simon Pelletier se propose au poste de président. 

Mme Isabelle Tanguay se propose au poste de vice-présidente. 

Mme Katherine Simard se propose au poste de secrétaire. 

Tous trois acceptent leurs mandats qui leur sont confiés. 



 

 

Ordre 

du 

jour 

Résolutions Propositions/informations/commentaires 

7.2   CE-194-24-25-04 Désignation du représentant de la communauté 

 

Monsieur Simon Pelletier présente le rapport annuel. Aucune règle n’est changée. Il est possible de se faire consulter par 

courriel par Mme Lohéac et ainsi obtenir une réponse pour tous.  

 

L’adoption est proposée par Madame Sabrina Lajoie. 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

7.3 -- Formulaire à remplir (Dénonciation d’intérêt (art.70), chaîne téléphonique et confidentialité 

 

Mme Lohéac explique le formulaire de dénonciation d’intérêts et ce qui pourrait être un conflit d’intérêts. Elle 

demande aux membres de remplir le formulaire de dénonciation en temps et lieu si nous croyons qu’il pourrait y avoir 

un conflit d’intérêts. Elle explique également que lors de discussion d’un dossier, si un membre du conseil 

d’établissement se trouvait en conflit d’intérêts, il devrait le nommer et se retirer pour celui-ci. 

 

7.4 CE-194-24-25-05 Adoption des règles internes 2024-2045 (art.67) 

 

Mme Lohéac fait la lecture des règles de régie interne. 

 

L’adoption est proposée par Mme Véronique Barabé. 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

7.5 CE-194-24-25-06 Calendrier des rencontres (art.67) 
 

Les rencontres auront lieu aux dates suivantes, à 18h45. 

• 19 novembre 2024 

• 11 février 2025 

• 1er avril 2025 

• 10 juin 2025 

L’adoption est proposée par Mme Véronique Barabé. 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

7.6 CE-194-24-25-07 Budget de fonctionnement, adoption; (art.66) 

Mme Lohéac fait une présentation du budget annuel du CÉ pour l’année scolaire 2024-2025. Elle explique que le 

conseil d’établissement détient un budget pour des dépenses afférentes, telles que pour des frais de gardiennage, si 

un membre en avait besoin pour être présent lors d’une rencontre. Nous souhaitons également nous offrir un petit 

repas à l’école en fin d’année si le budget le permet. 



 

 

Ordre 

du 

jour 

Résolutions Propositions/informations/commentaires 

 

Proposée par Sabrina Lajoie, adoptée à l’unanimité. 

 

8 -- Points d’informations : 

8.1 -- Formation des membres des conseils d’établissement, information; 

 

Mme Lohéac rappelle la formation obligatoire pour les membres du CÉ. Les capsules doivent être visionnées et les 

fiches d’informations lues avant le mois d’avril 2025. Mme Lohéac nous informe que les capsules se trouvent sur le site 

du MÉQ et qu’elle fera suivre les liens vers les capsules dans les prochains jours. 

8.2 -- Évaluation des apprentissages et résumé des normes et modalités, information; 

 

Mme Lohéac indique que les enseignants pourront remplir le document pour les normes et modalités de 

l’enseignement dans les prochains jours. Il y a un changement au niveau des normes et modalités concernant les 

billets du médecin pour les évaluations ministérielles.  

8.3 -- Brigade du Rocher 

 

Monsieur Michaël Gagnon-Simard prend le contrat pour l’année scolaire 2024-2025 pour la classe 565-656. Madame 

Karina De Mendonca Vasconcellos prend un contrat de 17 heures par semaine en tant que technicienne en 

éducation spécialisée. 

9. -- Points de décisions : 

9.1 CE-194-24-25-08 Dérogation à la politique alimentaire, approbation 

 

Mme Lohéac rappelle la politique alimentaire et demande de déroger à la politique lors d’occasions spéciales qui 

touchent un groupe complet ou l’ensemble de l’école. Il est proposé de laisser à la discrétion de l’équipe-école de 

juger des situations pertinentes. 

 

Proposé par Mme Sabrina Lajoie, adoptée à l’unanimité. 

9.2 CE-194-24-25-09 Activités éducatives complémentaires 2024-2025 

 

Mme Lohéac présente la liste des activités éducatives d’ici au mois de décembre à l’école ainsi que les frais associés 

à chaque sortie. 

 

11 novembre – Activité Tortue Berlue, préscolaire 

19 novembre – Sortie au théâtre L’Arrière Scène (pièce Alice de l’autre côté), 2e et 3e cycles 

 



 

 

Ordre 

du 

jour 

Résolutions Propositions/informations/commentaires 

Le CÉ se positionne en accord avec les frais chargés aux parents, pour ceux qui pouvaient être confirmés déjà. 

 

Proposées par Mme Véronique Barabé, adoptées à l’unanimité. 

9.3 CE-194-24-25-10 Résolution pour l’autorisation donnée par courriel pour les sorties hors de l’école 

 

Afin d’aider les compagnes de financement et aider à financer certaines activités scolaires, le comité a discuté de la 

possibilité de former un comité OPP. S’il y a la formation de l’OPP au prochain conseil d’établissement, nous prendrons 

une décision. 

 

Proposée par Mme Véronique Barabé, adoptée à l’unanimité. 

10. -- Parole; 

10.1 -- Parole au président  

 

Monsieur Simon Pelletier mentionne qu’il est heureux d’être de retour et souhaite une belle année à tous. 

 

10.2 -- Parole aux représentants du comité de parents 

 

Il n’y a pas eu de rencontre pour le comité de parents. 

10.3 

 

-- Parole aux enseignantes 

 

Les enseignantes sont contentes de la rentrée.  

 

Les enseignantes du 3e cycle ont eu une première discussion afin de trouver une activité pour les 6e années en 

remplacement de la classe verte. Cela a mené à une réflexion sur la création de l’OPP pour soutenir les campagnes 

de financement. 

 

10.4 -- Parole à la représentante du service de garde 

 

Mme Marie-Claude Villeneuve est absente. 

 

10.5 -- Parole à la représentante du personnel de soutien 

 

Mme Véronique Barabé nomme que nous avons un beau début d’année. Il y a quelques changements dans l’équipe 

de soutien. Il y a l’ajout de Mme Ilarie Roy (maternelles 4 ans) et Mme Marie-Andrée Deshaies (maternelles 5 ans et 2e 

cycle). Mme Véronique Barabé aura le mandat TES avec les 1er et 3e cycles. 



 

 

Ordre 

du 

jour 

Résolutions Propositions/informations/commentaires 

11.  Sujets divers; 

 

Aucun 

 

12. CE-194-24-25-15 Levée de l’assemblée 

 
La rencontre est levée à 20h30, proposée par Madame Isabelle Tremblay, adoptée à l’unanimité. 

  

 

 


